

Sur le BCN Tour, le plaisir des retrouvailles l'a emporté

COURSE À PIED Plus de 2000 coureurs ont participé à la première étape de la 35e édition de la boucle cantonale. Julien Fleury et Nathalie Geiser ont remporté la victoire lors de cette soirée festive.

PAR JULIAN.CERVINO@ARCINFO.CH



Julien Fleury (à droite, en bleu, dossard 36) a remporté cette première étape à Marin devant de nombreux heureux de se retrouver. MURIEL ANTILLE

Les retrouvailles ont été joyeuses et baignées de soleil pour le BCN Tour. Après trois ans d'absence, la boucle cantonale a retrouvé sa formule habituelle avec un beau succès populaire à la clé. Celui-ci a même un peu débordé les organisateurs qui ont dû faire face à de nombreuses inscriptions de dernière minute (+ de 800 enfants inscrits hier après-midi) et à une avalanche de coureurs venant retirer leurs dossards au dernier moment. En tout, 2040 coureurs (2754 en 2019) ont été classés. Il a fallu attendre cinq minutes supplémentaires pour que le départ soit donné. Mais, comme le dit l'organisateur Christophe Otz, directeur de la société SportPlus, «il ne faut pas s'arrêter aux chiffres. Les gens sont tous très contents de se retrouver et il y a de quoi être content. Nous vivons quelque chose de très sympa-

thique, cela fait vraiment plaisir de revoir cela.» Le tout dit avec émotion après avoir vu de nouveau un peloton de coureurs s'ébrouer sur les routes autour de Marin.

«Petite mise en jambes»

Et ce plaisir des retrouvailles l'a largement emporté hier soir à Marin. Même si cette étape n'est pas la plus bucolique de cette épreuve. «Cela fait vraiment plaisir de vous retrouver tous ici au départ», lançait Nicole Geiser avant d'appuyer sur la détente pour laisser s'échapper les nombreux concurrents présents.

Définie comme «une petite mise en jambes», ce coup d'envoi très plat a permis à chacun de retrouver le rythme de la course. Un rythme effréné pour les premiers à franchir la ligne d'arrivée. Julien Fleury a retrouvé les bonnes habitudes pour s'adjuger son premier

«
Ce n'est pas la même chose que de courir tout seul dans son coin.»

JULIEN FLEURY
VAINQUEUR DE LA PREMIÈRE ÉTAPE

succès sur cette édition et sa quatrième victoire d'étape en tout avec un temps de 31'50" pour couvrir les 9,7 km peu dénivelés (+63 m).

Génération montante

«Je suis parti très vite et j'ai eu peur de ne pas tenir jusqu'au bout lorsque j'ai senti un point de côté», déclare le Chaux-de-Fonnier vainqueur du général en 2017. «Je suis content d'avoir gagné. C'était génial de courir avec tout ce

monde. Ce n'est pas la même chose que de courir tout seul dans son coin.»

En reprise de compétition, Julien Fleury va disputer les étapes du BCN Tour pour préparer les grandes courses de l'été, en particulier les 10 km de Lausanne et Morat-Fribourg. Sur la boucle cantonale, il devra se méfier de la génération montante. Il a précédé de 13 petites secondes Gabriel Sintès de Rochefort et de 20 secondes l'Alémannique Marc Rotzetter.

Bucolique à Savagnier

Côté féminin, Nathalie Geiser a franchi la ligne d'arrivée avec un sourire éclatant. Toujours épatante de fraîcheur, la Neuchâteloise a devancé de 22 secondes la Fribourgeoise Marion Monney et Romane Gauthier du Noirmont, troisième à plus d'une minute. «C'est trop bien», s'exclame-t-elle. «Cela fait tellement plaisir

de se retrouver avec tout ce monde. Cela change du BCN Tour Challenge, même si c'était mieux que rien durant la crise sanitaire. Je vais tenter de faire toutes les étapes, mais ce ne sera pas évident de rester en tête.» Vice-championne de Suisse du 10 km (en 37'35"), Nathalie Geiser semble avoir les moyens de se battre pour la victoire finale.

Derrière les premiers, les plus de 2000 coureurs présents ont défilé sur la ligne d'arrivée à un rythme aussi régulier que par le passé. «Tout cela me manquait», se réjouit Sylvain, un populaire. «Chaque année, lors de la première étape, le plaisir des retrouvailles est présent, mais un peu plus cette année. On voit que les gens sont contents, c'est trop sympa.» Prochain rendez-vous, mercredi 27 avril à Savagnier, sur un parcours moins plat et plus bucolique.

LES ÉCHOS

LE CHIFFRE

207 étapes disputées par l'inusable Daniel Pellaton. Le plus fidèle coureur du BCN Tour a même couru toutes les étapes des éditions spéciales mises sur pied durant la crise sanitaire, mais celles-ci ne sont pas prises en compte officiellement.

DÉJÀ DES PÉNALTÉS

Tous les participants n'ont pas repris l'habitude de courir en blocs. Hier soir, les organisateurs ont dû distribuer des pénalités de 10 minutes à certains coureurs partis dans un bloc trop rapide pour eux.

PRÉCAUTION

En 2019, la première étape à Marin avait été balayée par une très forte tempête et plusieurs installations s'étaient envolées. Cette fois, les organisateurs avaient placé les toilettes derrière un mur afin de les protéger d'un coup de vent. Le podium a aussi été déplacé, pour des raisons commerciales, mais pas très judicieuses.

CLASSEMENTS DE LA PREMIÈRE ÉTAPE

Première étape à Marin (9,7 km, +63m). Toutes catégories. Messieurs: 1. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) 31'50". 2. Gabriel Sintès (Le Noirmont) à 13"3. 3. Marc Rotzetter (Rechthalten) à 20"8. 4. Maël Erard (Neuchâtel) à 56"9. 5. Arthur Chuat (Hauterive) à 58". 6. Scott Greinig (Neuchâtel) à 1'23". 7. Ivan Buonocore (Neuchâtel) à 1'24". 8. Christophe Verniers (Savagnier) à 1'26". 9. Mickael Marti (Sonceboz) à 1'33". 10. Sacha Devillaz (La Cluse et Mijoux) à 1'42".

Dames: 1. Nathalie Geiser (Neuchâtel) 37'19". 2. Marion Monney (Corpataux) à 22"4. 3. Romane Gauthier (Le Noirmont) à 1'02". 4. Valentine Wallon (La Chaux-de-Fonds) 1'49". 5. Aline Tavernier (Neuchâtel) à 2'04". 6. Margaux Deagostini (Colombier) à 2'09". 7. Selina Roth (Sonvilier) à 2'30". 8. Laurence Yerly (Cernier) à 2'46". 9. Armélie de Marzo (Fleurier) à 3'23". 10. Monica Jallard (Fontaines) à 3'25".

Tous les classements paraîtront demain dans notre supplément spécial.

Deuxième étape: mercredi 27 avril à Savagnier (école primaire, 11,2 km +220 m). Course des adultes à 19h15, courses des enfants dès 15h. Collaboration: Jeunesse de Savagnier.

PUBLICITÉ



BCN
TOUR
2022

